

## 50-Jahr-Jubiläum des aargauischen FW–Instruktorenkurses 1964 in Zurzach

(Bericht und Fotos eingereicht von Armin Zimmermann, Othmarsingen)



Auf Einladung der AGV trafen sich am 20. Juni 2014 zwölf ehemalige FW-Instruktoren mit ihren Frauen zur Jubiläumsfeier. In 3 Klassen wurden 1964 die 33 Anwärter unter dem Kommando des damaligen Chefs des aargauischen Feuerwehrwesens Paul Probst in die Kenntnisse der Instruktion eingeführt. Es war der letzte kantonale Kurs, alle folgenden wurden auf eidgenössischer Ebene organisiert. Als Instruktoren leisteten wir danach Tausende von Stunden für das damalige AVA in allen Chargen, in Kursen, als Kreisexperten, aber auch als Kommandanten in Ortsfeuerwehren. Wie kaum eine andere Generation er-

lebten wir den Fortschritt vom handgezogenen Schlauch- und Leiterwagen zur heutigen wirkungsvollen Hilfsorganisation für viele Belange.

Im Laufe der Jahre haben sich unsere Reihen gelichtet, aber die verbleibenden Kameraden freuten sich sehr, dass uns die AGV zu dieser Erinnerungsfeier ins Parkhotel Zurzach einlud. Mit dabei waren unsere Frauen, die uns oft entbehren mussten.



Herr Urs Ribi, der heutige Leiter des Feuerwehrwesens, beehrte uns mit seinem Besuch und überbrachte den Gruss und Dank der AGV. Symbolisch für die Anerkennung übergab er uns ein Aargauerrohr mit Widmung; dieses wird fortan im Museum in Endingen zu sehen sein.

Ebenso herzlich willkommen war uns der ehemalige Direktor des AVA, Herr Dr. Rolf Eichenberger, der eigentliche Initiator dieses Treffs.



Armin Zimmermann und Urs Ribi



Bei herrlichem Wetter genossen wir den Apéro im Pavillon des Hotels, nachher ein feines Mittagessen, und bis in den Nachmittag hinein wurden Erinnerungen wach.

Wir bedanken uns bei der AGV herzlich für diese Geste, ebenso bei Herrn Dr. Rolf Eichenberger für seinen Einsatz für uns.

